

Un kaléidoscope des engagements de la Région

François Bonneau, président du Conseil régional, et candidat à sa réélection, a fait une ultime incursion, jeudi 4 mars, dans le Giennois et le Cher-Nord avant le premier tour des élections régionales, dimanche prochain. Ce périple lui a permis de se retrouver en pays de connaissance pour constater l'impact des politiques régionales sur le terrain. Mais ces visites sont aussi l'occasion pour lui d'affermir les choix et les orientations qui constituent son programme pour l'avenir.

Venant du marché de Bourges, François Bonneau a tout d'abord été reçu par Magali Legras à l'élevage caprin de la Brissauderie à Jars, en compagnie d'Alain Rafesthain, président du Conseil général et tête de liste socialiste dans le Cher. Cette chèvre-rie assure la transformation du lait et reçoit jusqu'à... 20000 visiteurs par an.

Le président du Conseil régional s'est ensuite retrouvé à Briare où le maire, Marius Collot, lui a fait visiter le centre culturel de Trousse-Barrière dont beaucoup d'expositions sont aidées par la Région. Il s'est ensuite intéressé aux installations de la société Banette où la région est intervenant pour la prise en charge de stagiaire dans le cadre de sa compétence en formation professionnelle et pour le développement de l'exploitation.

François Bonneau est ensuite revenu sur ses pas pour se rendre à Chanoy, près de Châtillon-sur-Loire, où Jean-Marie et Corinne Vecten ont une double activité: un élevage de poulets label rouge et un élevage de brebis dont le lait sert à faire des tomates vendues sur les marchés locaux et les foires. Ce passage dans le canton de Châtillon-sur-Loire s'est prolongé au chef-lieu où le maire, Emmanuel Rat a pu présenter les aménagements en cours dans le centre ville, qualifiés « de grande qualité » par François Bonneau. Ces travaux sont financés en partie par le Conseil régional.

C'est enfin Jacques Girault, conseiller général-maire d'Autry-le-Châtel qui a reçu le président Bonneau,



Anne Leclercq, Jacques Girault, Anessa Azzi, François Bonneau, Marie-Laure Dozier et Jean-Pierre Sueur (de gauche à droite) ont échangé sur l'intérêt des emplois Cap Asso financés par la région centre pour des associations telles que la Boîte à malices.

accompagné de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Micheline Prahecq, conseillère régionale et générale, Anne Leclercq, candidate et agricultrice à Ouzouer-sur-Trézée. Il s'agissait cette fois de découvrir la garderie périscolaire gérée par l'association « la Boîte à malice », 120 enfants sont scolarisés à Autry-le-Châtel et 57 (pour 41 familles) fréquentent cette garderie ouverte le soir et le mercredi avec des amplitudes horaires conséquentes pour tenir des obligations professionnelles des familles. La Région finance deux emplois Cap Asso et sans son intervention cette activité n'existerait pas. Pour François Bonneau, cette formule est « une vraie aide à l'emploi et au service à la personne ». 2000 emplois pour 1100 associations ont vu le jour pendant la mandature dans ce cadre qui assure aussi un renforcement du lien social, notamment dans les petites communes. Cap Asso permet « de créer de l'activité et de dynamiser le bénévolat dont le rôle est essentiel » a relevé le président du Conseil régional.

Marie-Laure Dozier, présidente, et Anessa Azi, vice-présidente, n'ont pas manqué d'insister sur cet aspect des choses auquel contribuent toutes les collectivités locales sachant que, pour elles: « la garderie est un maillon important de la chaîne avec les autres infrastructures communales: les écoles, les services publics de proximité, les commerçants, les artisans, les exploitations agricoles, les entreprises. Tout cet ensemble doit absolument être préservé car nous aimons notre village et nous voulons qu'il vive et se développe ».

C'est un président « admiratif » qui a repris sa route car sa journée, et celle de ses accompagnateurs, n'était pas finie avec deux réunions publiques en soirée à Sully-sur-Loire et Briare... Mais le candidat Bonneau tient le coup, comme dopé par une campagne qui, selon les sondages, semble s'achever en sa faveur.

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret considère que François Bonneau « porte une ambition pour notre région... celle d'une région forte qui mise sur les enjeux essentiels pour notre avenir: la recherche, l'université, les nouvelles technologies, l'économie, l'emploi. Je suis heureux de l'entendre parler du Val de Loire comme d'un atout. Le Val de Loire est mondialement connu pour la qualité de son patrimoine monumental, culturel et naturel. Il doit devenir le val de la science et de l'innovation. C'est loin d'être contradictoire !

En second lieu, il porte une grande attention à la question sociale... à la

vie quotidienne des habitants, et d'abord à ceux qui connaissent des difficultés, c'est la « marque de fabrique » de l'action de notre Région. Parmi les nombreuses raisons qui me font soutenir chaleureusement François Bonneau et l'équipe qu'il anime, l'une des plus fortes tient au fait qu'il propose à la fois une véritable ambition pour demain et des réponses concrètes aux difficultés que connaissent aujourd'hui bien des habitants de notre région ».